

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Anton Friesen und der Fraktion der AfD

Personalentwicklung des Auswärtigen Amtes

Das Auswärtige Amt verfügt derzeit über 11 652 Mitarbeiter. Diese setzen sich zusammen aus 2 919 Personen in der Zentrale und 3 111 Personen an den Auslandsvertretungen. Hinzu kommen ca. 5 622 lokal Beschäftigte (www.auswaertiges-amt.de/de/aamt/auswdienst/mitarbeiter-node). Sie leisten nach Ansicht des Fragestellers weltweit einen wertvollen Beitrag zur Durchsetzung deutscher Interessen und unterstützen deutsche Staatsbürger im Ausland.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie hat sich der Personalbestand des Auswärtigen Amtes seit 1990 entwickelt (bitte nach Besoldungsgruppe, In-/ und Ausland aufschlüsseln)?
2. Wie hat sich die Anzahl der unbesetzten Dienstposten im Auswärtigen Amt seit 1990 entwickelt (bitte nach In-/ und Ausland aufschlüsseln)?
3. Wie hat sich die Anzahl der Parlamentarischen Staatssekretäre im Auswärtigen Amt seit 1990 entwickelt?

Berlin, den 13. September 2018

Dr. Alice Weidel, Dr. Alexander Gauland und Fraktion

Vorabfassung - wird durch die lektorierte Version ersetzt.